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超市板块股票前景怎么样.现在投资超市怎么样？-股识吧

一、永辉超市 这股票怎么样

基本面还可以的。
如果可能的话建议你去这个超市购物，体验一下。
永辉超市的经营思路和盈利模式，在同行业里还是比较好的。
毛利率还是高于同行业的。
近两年公司扩张比较快。
另外公司管理层还是比较积极进取的。
可以关注一下这公司。

二、天虹商场这股票怎么样？

中长期来说是可以持有的 短期主要看大盘

三、永辉超市这么好的股票为什么没人关注

601933永辉超市从前期的3.95元上涨到10.63元，上涨幅度超过了160%，确实不错的
表现。
正因为这么好、上涨幅度这么大，所以风险增加，不敢再追高进场操作了。

四、现在投资超市怎么样？

现在超市竞争力这么大，还是别做了。
有那个钱还不如去做点别的投资。
而且好地段房价又高。
万一亏了就血本无归了。
谨慎行事吧。
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五、股龄长点的高手进，炒股心得！

我不是高手，我的股龄可能也只是跟你差不多。
我写一些我的看法和见解，交流吧~看到你打出这么多自己的经验，分不分的可能
已经不重要了。
一开始我也是短线，并且那时候大盘涨的猛，涨的快。
一个中国铝就让我掏上老多钱。
我也觉得炒股很简单，一些形态的知识已经忘到脑后了。
后来开始往下砸，我才去各种技术分析，MACE，KDJ，RSI，WR，OBI，BOLL，
CR总之各种各种技术分析。
但是发现本来KDJ到底很久了，该反弹了，成交量也跟进了，均线也调整好展开了
，结果依然砸下去了。
所以我才觉得，这些技术分析远远没有一个趋势重要。
而创造这个趋势的，是自然——自然中的人！一个股票为什么会涨？公司的前景好
，固定资产变高了，大家认可了，或者大家看中了他的未来价值高调买入了，庄家
拉升了，跌大劲了大家觉得应该反弹了。
这些主要原因里没有哪个是技术指标决定的。
都是因为人。
股票是人去操作，人去买卖，人去调整的。
所以你看哪个股票开始彪涨停的时候技术指标都告诉你？没有。
庄稼说拉就拉了。
庄稼也是人。
所以我最后想明白了。
这些技术指标只是从客观上反映了一种人们可能的心理变化。
比如DKJ到底了，那么股价也下来了，有的人可能就会买进，以各种理由，那么股
价就稍微起来点，KDJ也随着起来。
所以，想炒股票，首先分析好人心。
人们的心理是如何，对应的庄家看到散户的心理如此变化了，他又会如何，那你又
应该怎么做。
线，技术，是要看的！但是要透过这些线图表格看到那后面反映的东西！不然那只
是一个反映客观事实的，空洞的，图表。

六、未来什么板块的股票最有前景
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肯定是金融业。
。
。
。
。
。
不管什么行业发展都离不开资金，那么最有发展前景的当然是金融。
钱管理好了是最有钱途的

七、超市业的市场行情怎么样？

国内超市行业同质化竞争加剧，外资更是在一旁虎视眈眈，京客隆、超市发等京城
本土超市品牌扩张模式不得不随之暗流涌动。
超市发董事长李燕川昨日向记者证实，本月底，超市发将在农业大学西校区附近开
出首家自己品牌的社区菜市场，实现超市多元化业态扩张。
京客隆则早在去年就已开始从超市模式向百货化探索，并成功在京开出京客隆品牌
的第一家购物中心。
在农大西区对面，一家名为“蓝圣源”的超市已经关闭。
距此20米之隔的超市发一工作人员告诉记者，“蓝圣源”店面现已被超市发租下，
目前正在装修；
待本月底超市发搬迁至此后，超市发当前的位置将被改换成“超市发菜市场”。
超市发董事长李燕川向记者证实了这一消息。
李燕川表示，北京居民习惯到菜市场买菜，但街边小贩流动性强，出售的蔬菜和水
果安全问题无法保障。
“运用超市的环境优势，立足社区开菜市场会有较大的市场空间。
”
据了解，超市发菜市场将采用目前菜市场的摊位式售卖方式，规范菜品的陈列；
商品的供应，将采用招商和联营等方法，由超市发负责管理和经营。
“蔬菜的价格不能高于普通菜市场。
根据批发市场行情，我们每天会对菜品有最高限价。
”李燕川强调，一般社区菜市场是向商贩租赁柜台，不负责经营方面的管理，超市
发菜市场不仅采用超市化的购物环境，而且会规范不诚信经营行为。
国家统计局、中国连锁经营协会等部门公布的统计数据显示，2007年，超市业在我
国主要的一线城市相对地进入了饱和期，同一业态已出现恶性竞争。
加之外资超市的强势分羹，超市发、京客隆等本土超市不得不酝酿多业态经营。
去年底，京客隆在京开出了该品牌的第一家购物中心，开始从超市模式向百货化探
索。

                                                  页面 3 / 5



股识吧    gupiaozhishiba.com
 

上周五出席北京十大商业品牌颁奖典礼时，京客隆副总经理高京生就重点提到京客
隆业态和服务的变化。
“如果有合适的地点和机会，我们还会再开购物中心。
”高京生踌躇满怀。
而更早之前的去年4月份，超市发就曾推出了超市早市，试图通过早市的客流拉动
超市其他商品的销售。
超市行业竞争之激烈及超市企业意欲突围的心情由此可见一斑。
在日前发布的《2008年中国连锁超市业研究咨询报告》中提出，连锁超市今年的发
展方向便是：百货化的方向，即从欧美式的大型超市Supermarket向日本式的GMS(
综合百货)转型；
连锁超市小型化方向，是为了满足差异和个性化的消费

八、开超市头股份，干股有风险吗

整体环境不好，股市哪个板块都难以有起色的，券商板块在牛市里面表现是很不错
的。
熊市里面难以有好的表现，最多就是反弹，只要券商反弹，大盘基本也是反弹的趋
势。
总体来说，券商长线投资是没有问题的。
至于银行开展券商的业务还没有听说
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